

Inicia Guaymas el operativo Lupe-Reyes

Escrito por Comunicado

Martes 11 de Diciembre de 2012 20:11

GUAYMAS, Son., 11 de Diciembre de 2012.- Una fuerza de más de 380 elementos de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, 24 unidades de servicios y 14 motocicletas del Departamento de Tránsito Municipal, puso en marcha el Operativo Lupe-Reyes el cual busca arrojar un saldo blanco durante este periodo decembrino.

En estas acciones de seguridad también participan elementos de la Armada de México, Policía Federal de Caminos, Capitanía de Puertos y grupos de emergencia como el Cuerpo del Bomberos Voluntarios y Cruz Roja Mexicana delegación Guaymas.

Buscando salvaguardar la integridad de los ciudadanos y previniendo accidentes que pongan en riesgo la vida de guaymenses o visitantes en estas fechas decembrinas, el Secretario del Ayuntamiento, Ramón Leyva Montoya, junto a otras autoridades, dieron el banderazo de salida a las unidades y personal que se mantendrá vigilante durante este periodo.

A nombre del alcalde Otto Claussen Iberri, el Secretario del Ayuntamiento, dejó claro que la indicación del Presidente Municipal es otorgar vigilancia y seguridad.

Para el desarrollo del Operativo Lupe-Reyes que se realiza del 12 de diciembre al 6 de enero de 2013, se contará con 50 elementos y 10 unidades del Cuerpo de Bomberos Voluntarios, 70 elementos y 5 unidades de Cruz Roja, Capitanía de Puertos con 10 elementos y 2 unidades, Armada de México con fuerzas terrestres, aéreas y por mar, y la Policía Federal de Caminos 20 elementos y 20 unidades, además del personal de Asuntos Internos y Atención Ciudadana.